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**** For English, see below *** 
 
Liebe Mitglieder, liebe Regionalbeauftragte, liebe Unimog-Freunde, 
 
der Sommer und viele erfolgreiche Veranstaltungen rund um den Unimog liegen hinter uns. Dabei 
ging es hoch hinaus auf die Berge, nahe an die Nordseeküste oder auch mittendrin in Aufenau 
quer durch das Gelände. Es war also für jeden Geschmack etwas dabei und dies wird hoffentlich 
im kommenden Jahr genauso sein. 
 
 
MITGLIEDERVERWALTUNG 
Mitgliederstand 
Die höchste vergebene Mitgliedsnummer Ende Oktober lautete 11.935 bei insgesamt 8.030 
Mitgliedern. Seit Ende September zählt der Unimog-Club Gaggenau erstmals über 8.000 aktive 
Mitglieder. Das „Mitglied 8000“ mit der Mitgliedsnummer 11.900 ist ein 24-jähriger Mann aus der 
Regionalgruppe Österreich-Ost, der seit Kindertagen vom Unimog begleitet wird.  
 
 
INFOS VON DER GESCHÄFTSSTELLE 
Die Geschäftsstelle ist vom 22.12.2022 bis 08.01.2023 urlaubsbedingt nicht besetzt. 
 
 
INFOS VON DER VORSTANDSCHAFT 
Regionalbeauftragten-Tagung 
Ende November treffen sich wieder alle Funktionsträger zum regelmäßigen Austausch 
untereinander und mit dem Vorstand. Dieses Mal findet die eintägige Veranstaltung in Dreieich bei 
Frankfurt am Main statt.  
 
 
BESUCHTE VERANSTALTUNGEN 
Jahrestreffen in Bahrenfleth 

 
 
 
 
Das Jahrestreffen im hohen Norden 
konnte nun endlich stattfinden. 
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Geplant war es bereits im Jahr 2020, jedoch kam die Pandemie dazwischen. Bei der Anreise aus 
dem Süden konnte man sogar den „Seeweg“ nutzen, nämlich mit der Fähre von Wischhafen über 
die Elbe nach Glückstadt. Dies war ein besonderes Erlebnis für jeden Unimog(-besitzer). Vor Ort 
sorgten Marten Schröder, Jens Möller und deren Teams für Essen, Trinken und 
Rahmenprogramm. Drei Ausfahrten am Samstag sowie eine Scheunendisco rundeten das Treffen 
ab. Vielen Dank an alle Helfer, die uns vor Ort und im Hintergrund unterstützt hatten.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Fotos: Beatrice Ehrlich 

 
 
Nordhorn 
Auch in diesem Jahr war der Club-Unimog und der Verkaufsanhänger gemeinsam mit Buch & Bild 
bei den Feldtagen in Nordhorn präsent. Aufgrund der anhaltenden Trockenheit war es eine 
staubige Angelegenheit vor Ort, was aber die Stimmung nicht trübte. 
 

 
Foto: Axel Otersen 

 
Strandspektakel Ijmuiden 
Am Strand mit dem Unimog fahren? Dies ist in den Niederlanden (noch) möglich. Vom 15.-
16.10.2022 kamen ca. 35 Unimog mit ihren Fahrern nach Ijmuiden und wurden von David Koks 
und seinem Team begrüßt. Einmal über Sandhügel fahren, durch Matsch und am Meer entlang, 
all diese Träume wurden erfüllt. Die Abende rundete das Team des „Pavillion Nordzee“ mit 
kulinarischen Köstlichkeiten ab. 
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Fotos: Rainer Hildebrandt 

 
 
 
Lebenshilfe Aktion  
Am letzten Oktober-Wochenende besuchte der Unimog-Club mit Unterstützung von weiteren 
Unimog die Gaggenauer Lebenshilfe. Menschen mit Behinderung hatten die Gelegenheit, an einer 
Unimog-Ausfahrt teilnehmen. Strahlende Gesichter waren rundum zu sehen, egal ob bei Fahrer 
oder Beifahrer. Der detaillierte Bericht ist im Dezember-Heftl zu finden. Der Unimog-Club bedankt 
sich bei allen, die sich bereit erklärt haben, diese Aktion zu unterstützen. 
 
 
UNIMOG-MUSEUM 
Stand des Anbaus 
Inzwischen wurde der Spielplatz fertig installiert und wartet nun nur noch auf seine TÜV-Abnahme.  
Im neuen Veranstaltungsraum wurde inzwischen der Fußboden verlegt und die neue Teeküche 
eingebaut. Die Elektriker sind dabei, die letzten Kabel zu verlegen und der Künstler, der die 
Toiletten gestaltet, seine letzten „Pinselstriche“ zu setzen. 
 
Familienführungen 
In der Adventszeit finden wieder jeden Sonntag (27. November, sowie am 04.,11. und 18. 
Dezember) offene Familienführungen durch die Sonderausstellung statt. Beginn ist jeweils um 
11:30 Uhr, Dies ist die letzte Gelegenheit, die sehenswerte Ausstellung „Der Unimog im Gebirge“ 
im Rahmen einer Führung zu erleben. 
 
Eröffnung 
Nach knapp zwei Jahren Bauzeit öffnet am letzten Januar-Wochenende kommenden Jahres  das 
neue Unimog-Museum seine Pforten. Am 28. und 29. Januar 2023 wird die Ausstellung „Das Beste 
aus dem Unimog-Museum“ im dann doppelt so großen Gebäude erstmals zu sehen sein.  
Am 30.12.2022 ist die letzte Chance, das „alte“ Unimog-Museum zu besuchen, denn ab dem 2. 
Januar wird das Bestandsgebäude geräumt und gesäubert. Im Rahmen dieser Aktion werden alle 
Fahrzeuge von innen und außen gereinigt und die neuen Stelen aufgestellt. Es gibt also allerhand 
zu tun. 
 
Wer Lust und Zeit hat, zu unterstützen, kann sich gerne beim Unimog-Museum melden: 
info@unimog-museum.de oder Tel.: 07225 981310 
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CLUB-SHOP 
 
Zwei neue Sonderheft’l sind in unserem Clubshop erhältlich: 
 
   Unimog Wissen      Unimog Spezial 
   U 411 Elektrik      Dieseli 
   Preis: 25,00 Euro       Preis: 15,00 Euro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Alle o.g. Preise sind inkl. Mwst. und zzgl. Versandkosten 
 
https://unimog-club-gaggenau.de/shop/ 
 
 
 
TERMINVORSCHAU 2022 und 2023 
 
26.11.2022  RB-Tagung 
 
28./29.01.2023 Eröffnung neues Unimog-Museum 
 
23.-26.02.2023 Retro Classics Stuttgart 
 
12.-16.04.2023 Techno Classica Essen 
 
05.-07.05.2023 Motorworld Classic Bodensee Friedrichshafen 
 
12.05.2023  RB-Tagung Gaggenau 
 
13.05.2023  Teilemarkt (morgens) in Kuppenheim 
   Mitgliederversammlung (nachmittags) in Gaggenau 
 
08.-11.06.2023 UCG-Jahrestreffen in Aufenau 
 
30.06.-02.07.2023 UVC-Jahrestreffen in Bruchhausen-Vilsen 
 
 
 
 
 
 

https://unimog-club-gaggenau.de/shop/
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Dear members, dear regional representatives, dear Unimog friends, 
 
The summer and many successful Unimog events are behind us. We went high up in the 
mountains, close to the North Sea coast or "right in the middle" in Aufenau across the countryside. 
So there was something for everyone and hopefully this will be the same next year. 
 
 
MEMBERSHIP MANAGEMENT 
Membership status 
The highest membership number assigned at the end of October was 11,935 out of a total of 8,030 
members. Since the end of September, the Unimog Club Gaggenau has had over 8,000 active 
members for the first time. The "member 8000" with the membership number 11,900 is a 24-year-
old man from the Austria East regional group who has been accompanied by the Unimog since 
childhood. 
 
 
INFORMATION FROM THE OFFICE 
The office will be closed from 22.12.2022 to 08.01.2023 due to holidays. 
 
 
INFO FROM THE BOARD OF DIRECTORS 
Regional Representatives Meeting 
At the end of November, all officers will meet again for a regular exchange among themselves and 
with the Executive Board. This time the one-day event will take place in Dreieich near Frankfurt am 
Main. 
 
 
VISITED EVENTS 
 
Annual meeting in Bahrenfleth 

 
 
 
 
The annual meeting in the far north 
could finally take place 
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It was already planned for 2020, but the pandemic intervened. When travelling from the south, it 
was even possible to use the "sea route", namely by ferry from Wischhafen across the Elbe to 
Glückstadt. This was a special experience for every Unimog (owner). On site, Marten Schröder, 
Jens Möller and their teams provided food, drink and a social programme. Three rides on Saturday 
and a barn disco rounded off the meeting. Many thanks to all the helpers who supported us on site 
and in the background. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Photos: Beatrice Ehrlich 

 
 
Nordhorn 
This year again, the Club Unimog and the sales trailer were present together with Buch & Bild at 
the Field Days in Nordhorn. Due to the persistent drought, it was a dusty affair on site, but this did 
not dampen the mood. 
 

 
Photo: Axel Otersen 

 
Beach spectacle Ijmuiden 
Driving an Unimog on the beach? This is (still) possible in the Netherlands. From 15-16.10.2022, 
about 35 Unimogs and their drivers came to Ijmuiden and were welcomed by David Koks and his 
team. Driving once over sand hills, through mud and along the sea, all these dreams were fulfilled. 
The evenings were rounded off by the team of the "Pavillion Nordzee" with culinary delights. 
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Photos: Rainer Hildebrandt 

 
 
 
Lebenshilfe campaign  
On the last weekend in October, the Unimog Club visited the Lebenshilfe in Gaggenau with the 
support of other Unimogs. People with disabilities had the opportunity to take part in a Unimog 
outing. Beaming faces could be seen all around, no matter if driver or co-driver. The detailed report 
can be found in the December issue. The Unimog Club would like to thank all those who agreed 
to support this action. 
 
 
UNIMOG-MUSEUM 
Current status extension 
The playground has now been installed and is only waiting for its TÜV approval.  In the new function 
room, the floor has been laid and the new kitchenette has been installed. The electricians are laying 
the last cables and the artist who is designing the toilets is putting in his final "brush strokes". 
 
Family tours 
During Advent, open family tours of the special exhibition will again take place every Sunday (27 
November, 04, 11 and 18 December). This is the last opportunity to experience the exhibition "The 
Unimog in the Mountains" as part of a guided tour. 
 
Re-Opening 
After almost two years of construction, the new Unimog Museum will open its doors on the last 
weekend of January next year. On 28 and 29 January 2023, the exhibition "The Best of the 
Unimog Museum" will be on show for the first time in the building, which will then be twice as big.  
30 December 2022 will be the last chance to visit the "old" Unimog Museum, as the existing building 
will be cleared and cleaned from 2 January. As part of this, all the vehicles will be cleaned inside 
and out and the new steles will be put up. So there is a lot to do. 
 
Anyone who has the time and would like to support is welcome to contact the Unimog Museum: 
info@unimog-museum.de or Tel.: 07225 981310 
 
 
 
 



 

  

Newsletter November 2022 
News from the board november 2022 

 
     www.unimog-club-gaggenau.de 

CLUB-SHOP 
 
 
Two new publications are availabe in the shop: 
 
   Unimog Wissen      Unimog Spezial 
   U 411 Elektrik      Dieseli 
   Price: 25,00 Euro       Price: 15,00 Euro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
All above prices are incl. VAT and plus shipping costs. 
 
Link to the shop: https://unimog-club-gaggenau.de/shop/ 
 
 
 
DATE PREVIEW 2022 und 2023 
 
 
26.11.2022  Regional representatives-meeting in Frankfurt 
 
28./29.01.2023 Re-opening Unimog-Museum 
 
23.-26.02.2023 Fair Retro Classics Stuttgart 
 
12.-16.04.2023 Fair Techno Classica Essen 
 
05.-07.05.2023 Fair Motorworld Classic Bodensee Friedrichshafen 
 
12.05.2023  Regional representatives-meeting in Gaggenau 
 
13.05.2023  Parts market (in the morning) in Kuppenheim 
   General meeting (in the afternoon) in Gaggenau 
 
08.-11.06.2023 UCG annual meeting in Aufenau 
 
30.06.-02.07.2023 UVC annual meeting in Bruchhausen-Vilsen 
 
 

https://unimog-club-gaggenau.de/shop/

